



Carla Humphrey buscará la presidencia del INE; ya realizó su registro

A pesar de ser consejera del INE, Carla Humphrey se registró a la nueva convocatoria para contender por la presidencia del Consejo General, a lo que algunas de sus compañeras han manifestado que competir podría considerarse como reelección, lo que está prohibido. "La Cámara [de Diputados] instaló un sistema de acceso, donde las personas se inscribían, que concluyó anoche [jueves 23 de febrero]. Lo que hoy sabemos es que hay 664 personas que completaron el llenado de información y subieron sus documentos. Hasta ahí vamos. ¿Qué marca la convocatoria? Que a partir de este momento vamos a iniciar la validación de esos registros, es decir, cuáles de esas 664 personas cumplen con los requisitos que marca la ley, la Constitución, la convocatoria", puntualizó López Ayllón.

<https://www.elsiglocoahuila.mx/coahuila/noticia/542707.carla-humphrey-buscar-la-presidencia-del-ine-ya-realizo-su-registro.html>